

Les travaux d'été se poursuivent avec Passage

Pendant cette période estivale, les éducateurs de l'association Passage mettent en place quelques stages pour initier leurs adolescents au travail et à la rigueur d'un contrat impliquant régularité et intérêt aux travaux proposés.

Ces chantiers rémunérés menés par Passage sont de deux types : les chantiers éducatifs encadrés par les éducateurs de rue pour les 14/16 ans (un groupe de trois à quatre jeunes) ; et les chantiers éducatifs encadrés par des éducateurs techniques pour les 16/21 ans (un groupe de quatre jeunes).

Intervenant sur plusieurs chantiers dans la ville et dans l'agglomération, chacun travaille et espère pouvoir remplir son contrat avant des vacances bien

méritées.

L'école des Hutins à Annemasse a été un lieu de travail pour quelques jeunes qui se sont ainsi initiés aux travaux de ponçage et de peinture dans différentes parties du bâtiment.

Tous ces chantiers sont adaptés aux compétences des jeunes adolescents concernés. Les éducateurs spécialisés Akim, Rémy, Julie vont ainsi animer six stages, prévus sur Annemasse durant l'été.

Se rendre utile. Durant ces vacances scolaires, un chantier éducatif pour les 14/16 ans, encadré par des éducateurs de rue vient de s'achever à l'école des Hutins à Annemasse.

